
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 211/2024
 

Requer informações sobre a qualidade 
das fraldas que são entregues pelo 
município, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; temos recebido reclamações em relação a 
má qualidade das fraldas que estão sendo distribuídas através das UBS;

                       CONSIDERANDO que: as fraldas as quais as mães estão 
reclamando é da marca Luna Fral, fabricada pela M.N.P Custodio Comércio de 
Produtos Hospitalares Ltda; 

CONSIDERANDO que; além dos relatos acima, a diferença de 
tamanho entre uma fralda que é entregue pelo município e outra adquirido no 
comercio da cidade por exemplo é desigual, tem mais plástico do que o normal 
deixando a fralda bem menor do que deveria ser, como as mães nos mostraram 
em vídeo e fotos; 

CONSIDERANDO que: como existe mais plástico do que o gel que 
deveria  absorver o xixi ou o coco, a parte do gel que não existe, e o QUE EXISTE 
não é com qualidade de outras, ocasionando o rasgo da fralda que tem que ser 
descartada devido a esse problema, que gruda e não é possível soltar sem rasgar;

CONSIDERANDO que;  cabe a nos, parlamentares    fiscalizar ; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° Estamos recebendo várias reclamações de mães, algumas 
atípicas que reclamam da má qualidade das fraldas que estão recebendo nas 
UBS. Existe fiscalização para que os produtos que NÃO SÂO  aprovados pelos 
usuários deixem se ser adquiridos pelo município? Se sim, de que forma é feita 
essa fiscalização?

                       2.º Também recebemos reclamações de que faltam fraldas nas UBS 
, por exemplo no bairro Vista Alegre.

                      3º A administração já recebeu ou esta ciente destas reclamações? 
Se sim, é possível a troca do fornecedor? Se, não a fiscalização será feita e as 
reclamações analisadas? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de março de 2.024.

                                                       Celso Ávila
-vereador-
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=6X31T633SB1P900K, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 6X31-T633-SB1P-900K
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